

Recuerdan en Chile a Allende y miles de otras víctimas del golpe militar de 1973



Santiago de Chile, 11 sep (RHC) Miles de chilenos recuerdan hoy al presidente Socialista Salvador Allende y a los miles de víctimas de la dictadura en el 47 aniversario del golpe militar contra el gobierno democrático de la Unidad Popular.

Aunque en este aniversario la masividad de los actos se verá reducida a causa de las limitaciones impuestas por la pandemia de Covid-19, partidos políticos de oposición y organizaciones sociales y obreras mantendrán las tradicionales acciones de homenaje a los asesinados y represaliados por las fuerzas golpistas.

El 11 de septiembre de 1973 una junta militar encabezada por Augusto Pinochet, con el respaldo de la derecha y la oligarquía local y el beneplácito del gobierno de Estados Unidos, derrocó al gobierno de la Unidad Popular, encabezado por Salvador Allende, y abrió paso a 17 años de sangrienta dictadura.

Representantes de partidos políticos y organizaciones sociales depositarán ofrendas florales al pie del monumento a Salvador Allende frente al palacio de La Moneda y ante la puerta de la calle Morandé, por donde el presidente mártir acostumbraba a acceder a sus oficinas en

la casa de gobierno.

Otro de los actos previstos para este viernes es una marcha convocada por la Coordinadora Nacional de Derechos Humanos para rendir homenaje a los miles de víctimas de la dictadura.

La peregrinación estará encabezada como cada año por familiares y allegados de detenidos, ejecutados y/o desaparecidos para exigir justicia, verdad y reparación por las víctimas del fascismo, de las cuales en alrededor de mil casos se desconoce todavía su paradero.

La convocatoria está prevista para las 11.00 hora local en la céntrica Plaza de los Héroes, desde donde avanzarán por la Alameda y el Paseo Ahumada hasta el Cementerio General, en la comuna de Recoleta, donde se realizará un acto junto al Memorial a los Detenidos Desaparecidos de la dictadura militar.

Alicia Lira, presidenta de la Agrupación de Ejecutados Políticos, llamó a los participantes en las actividades a cumplir estrictamente con las medidas sanitarias y de distanciamiento previstas por las autoridades por la pandemia.

Asimismo está convocada por la Coordinadora Feminista 8 de Marzo una concentración en la emblemática plaza de la Dignidad, y a las 21:00 una velatón en las diferentes comunas a lo largo del país.

Como cada 11 de septiembre, en el frontis del emblemático Estadio Nacional, utilizado por las fuerzas golpistas como campo de concentración y tortura durante las semanas que siguieron al golpe de Estado, también serán recordadas las víctimas.

Para ello, una fracción de la barra 'Los de Abajo' de la Universidad de Chile, llamó a conmemorar la fecha con una velatón desde las 17:00 horas bajo la consigna 'Ni perdón ni olvido'.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/233802-recuerdan-en-chile-a-allende-y-miles-de-otras-victimas-del-golpe-militar-de-1973>



Radio Habana Cuba